

ACHETER OU LOUER SES VÉHICULES D'ENTREPRISE :

GARE AUX SORTIES DE ROUTE !



C'est l'éternelle question, pour un chef d'entreprise, qui se trouve face à un choix d'autant moins évident qu'il est difficile de prédire l'avenir du marché des automobiles et utilitaires. Acheter ou louer doit se décider en prenant en considération plusieurs critères, notamment financiers, fiscaux et opérationnels. Balayons ensemble les avantages et inconvénients de chaque option, pour vous aider à faire un choix éclairé. Vous le comprendrez vite : il n'y a pas d'option idéale. J'espère que ce petit mémento vous permettra d'y voir plus clair, selon la situation de votre entreprise, et qu'il ne vous restera plus qu'à faire celui du véhicule et de sa motorisation ! Mais là, c'est une autre affaire...

Texte : Fabien Kovac / Photographie : Jonas Jacquiel